



Dan el vamos en Tocopilla al Plan Verano Seguro 2025

Hasta la Playa El Salitre de Tocopilla, llegaron las distintas autoridades y servicios públicos para dar el vamos al Plan Verano Seguro, ceremonia que estuvo encabezada por el delegado presidencial provincial de Tocopilla (s) Miguel Ballesteros Candia, donde también participaron Carabineros, Policía de Investigaciones, Armada y uniones comunales.

En la oportunidad, se pudo dar a conocer las características que posee este plan, con el fin de fortalecer el trabajo articulado de las policías e instituciones, para mejorar la percepción de seguridad en las playas y el borde costero de la Provincia de Tocopilla a través de la instalación de una patrulla en la Garita Sur y "copamiento" en la Playa Covadonga, durante la madrugada de los días sábado y domingo.

Además, de vuelos de drones en playas del sector sur de Tocopilla durante las tardes-noches de los días viernes, sábados y domingos de enero y febrero.

El delegado presidencial provincial de Tocopilla (s) Miguel Ballesteros indicó que "para nosotros como Gobierno la seguridad sigue siendo un compromiso inquebrantable. Es por eso que este plan articula la colaboración de distintas entidades claves: Armada de Chile, Carabineros, Policía de Investigaciones, los distintos servicios públicos y la Delegación Presidencial Provincial de Tocopilla, que se han unido para garantizar que cada persona que visite nuestra borde provincia este verano pueda hacerlo con la tranquilidad que se merece". C3